

La lèpre continue ses ravages au Burundi

PANA, 30 janvier 2011 Bujumbura, Burundi - Le nombre de nouveaux recensés au Burundi sur les neuf premiers mois de l'année 2010 atteignait les 397 cas contre 248 notifiés en 2007, a annoncé ce dimanche à l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre cette maladie infectieuse et physiquement handicapante, la ministre burundaise de la Santé publique, Mme Sabine Ntakarutimana. Selon toujours les statistiques de la ministre Ntakarutimana, en 2008, il y avait encore 208 cas recensés de lèpre, contre 343 nouveaux cas en 2009.

La maladie est surtout endémique dans 5 des 17 provinces les plus déshéritées du Burundi que sont Rutana, Bururi et Makamba (dans le sud), Bubanza et Cibitoke (nord-ouest). Malgré la souffrance, l'exclusion et la stigmatisation dont ils sont victimes dans la société, les malades de ces régions n'iraient pas voir spontanément le médecin ou consulteraient tardivement pour cause de 'croyances obscurantistes', a déploré la ministre. Le représentant de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) au Burundi, Joseph Kabora, de son côté, a fait savoir que l'agence spécialisée des Nations unies assistait le ministre dans des activités de dépistage actif, approvisionnement des centres de Santé en médicaments, ou encore au niveau du traitement des complications par la chimiothérapie. On rappelle que l'édiction 2011 a été placée sous le thème de la lèpre qui "continue ses ravages dans le monde, s'aggrave et exclut".